
【第26回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会議事概要】

　１） 開催日時

2024年2月26日（月）　午後1時00分～午後2時30分

　２） 開催場所

株式会社新川インフォメーションセンター　大会議室

　３） 出席委員（敬称略）

委員（審議会会長）大﨑　雅子 （社会福祉法人海望福祉会あんどの里）

委員 川岸　芳雄 （魚津ロータリークラブ）

　〃 住田　繁喜 （魚津市美術協会）

　〃 大野　聡一 （魚津市商店街連盟）

　〃 河内　美穂 （社団法人魚津法人会女性部会）

　〃 秋本すみ子 （魚津商工会議所女性会）

　〃 荒井　隆澄 （魚津市ＰＴＡ連合会）

　〃 四十万　隆一 （魚津市副市長）

　４） 議題

（１）ＮＩＣＥ ＴＶ自主制作番組について

　　ナイスキャッチUOZUリポート総集編　2023年12月31日～放送

（２）魚津市制作番組について

　　まちかど魚津　2024年7月後半　2024年7月16日～放送

　５） 議事概要

（１）ナイスキャッチＵＯＺＵリポート総集編について

（２）まちかど魚津「7月後半号」について

 

委員からは以上のような意見がありました。ＮＩＣＥ ＴＶでは放送番組審議会でいただいたご意見を

参考に、今後もより地域に密着した番組づくりを目指してまいります。             

・労災病院の寸劇が上手。全体的に伝えたいことが伝わっている。

・地震の備えはタイムリーで良かった。今後一体魚津市はどういう措置を考えているのか。プロセス
を大事にしてほしい。『これからどうしていくのか』新しいハザードマップが作られるのか。

・スポーツ・博物館のコーナーは言葉での説明が続いてここに工夫した方が良いのではと思った。テ
レビは目で見るメディアだと思うのでもったいない。目で見て、耳で感じることができたらよい。

①完全復活！全日本大学女子野球選手権大会

・天神が会場で、私は地元でボランティアをやっている。地域振興会を挙げてやっている。選手の笑
顔は力になっている。選手だけでなく、地元の人たちにももう少しスポットを当ててほしい。

②北鬼江獅子舞 新たなメンバーを迎え今年も奉納

・北鬼江獅子舞を初めて知った。１５０年の伝統行事を知らなかった。達成感あふれる言葉が良かっ
た。映像も良かった。

・金山の歴史や松倉城との関わりを盛り込んではどうか。歴史グループの方々も参考になるので
は。３本のリポートを通して、インタビューに強弱がほしい。淡々と感じることもある。

③古鹿熊ふるさと守る会座談会

・子どもたちの「きれいに」「かっこよく」というコメントが印象的。ミックスでよい感じ。伝承していく難し
さ、今後の活動の展望も伝えても良かった。

・完全復活を楽しく見ることができた。小中学生のプラカードを持つ姿が良かった。地元のボランティ
アのおもてなしの深掘りも良かった。

・古鹿熊を知らなかった。ふるさとを大事に思う人が集まることをすばらしいと思った。


